
日本ELVリサイクル機構 平成２３年度社員総会 フォトアルバム＃２
６月３日 ＠ 新橋 ５東洋海事ビル

監査報告をする前沢敏監事

質問をする藤原さん (千葉県)

熱心に議事に聞き入る出席者 会計報告をする多田事務局長

質問をする佐藤北自協理事長 (北海道) 質問をする永田さん (山形県）



金属市況について熱演をふるう、日刊市況
新聞三上さん

懇親会開幕。挨拶に立つ栗山代表

環境省リサイクル推進室坂口室長補佐からも
ご挨拶。スーパークールBIZ

新任のリサイクル促進センター葛西専務理事
の温度で乾杯

経産省自動車課波留リサイクル室長からもご
挨拶がありました

質素ながら、充実した懇親会でした


